

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gelar Giat DDS di Kp. Cicutun untuk Jaga Kamtibmas Desa Sangrawayang

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Aug 6, 2024 - 14:38



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gelar Giat DDS di Kp. Cicutun untuk Jaga Kamtibmas Desa Sangrawayang*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas),

Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang Polsek Simpenan, Aipda Endang Yusyanto, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Sambang Desa ke Kp. Cibusun, Desa Sangrawayang, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 10.47 WIB ini diawali dengan dialog dan berbagi informasi serta mendengarkan saran dan masukan dari warga setempat. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Endang Yusyanto menyampaikan beberapa hal penting, di antaranya:

1. **Informasi Kontak HotLine** - Disampaikan nomor kontak layanan informasi dan pengaduan kepolisian resor, sektor, serta Bhabinkamtibmas, untuk memudahkan masyarakat dalam melaporkan kejadian atau meminta bantuan.
2. **Himbauan Harkamtibmas** - Ditekankan pentingnya menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif di Desa Sangrawayang. Warga diajak untuk aktif dalam kegiatan Siskamling dan menjauhi penyakit masyarakat.
3. **Waspada Curanmor** - Mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap kejadian pencurian kendaraan bermotor dan kejahatan lainnya, serta memastikan kendaraan diparkir di tempat yang aman dengan kunci ganda.
4. **Pengawasan Anak Remaja** - Menghimbau para orang tua untuk memastikan anak-anak remaja sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB agar terhindar dari kriminalitas atau kejahatan jalanan seperti tawuran.
5. **Sinergitas Warga dan Bhabinkamtibmas** - Mengajak warga untuk bersinergi dengan Bhabinkamtibmas dalam menciptakan situasi yang kondusif di lingkungan Desa Sangrawayang.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau tertib dan kondusif. Masyarakat menyambut baik kehadiran dan himbauan yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas. Melalui kegiatan DDS ini, diharapkan terjalin hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat serta tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Desa Sangrawayang.